

¡Muchas gracias de corazón, Ethomedical!

4 de febrero de 2022

María García de Vinuesa
Responsabilidad Social
Ethomedical

Estimada María:

De parte de todo el equipo de **Fundación Vuela**, quiero darte las gracias de todo corazón a ti y a todo el equipo de **Ethomedical** por el donativo en especie de 50 unidades de distintos tipos de quimioterapia para los niños con cáncer de escasos recursos que atendemos.

Como sabes, en estos momentos los niños necesitan más que nunca de nuestro apoyo para contar con un tratamiento óptimo en tiempo y forma. Gracias al compromiso de empresas con ustedes, lo podemos lograr, incidiendo directamente en la salud de los niños y elevando sus probabilidades de sobrevivida.

Agradecemos además la disposición y apertura que nos mostraron para seguir ayudando de manera constante a los pacientes con esta enfermedad. Esperamos que tan pronto nos lo permita la contingencia sanitaria, puedan acompañarnos para que conozcan de primera mano a quienes están ayudando.

Por favor, comparte el agradecimiento con Aldo Díaz y Andrés Díaz de parte de la Fundación.

¡Muchas gracias por volar con nosotros!



Diego Parada Herrera
CEO



Gracias
Gracias
Gracias
Gracias
Gracias
Gracias
Gracias
Gracias

con personas como tú

el mundo se puede cambiar

vamos a volar